

緑の風 FAX版



JR 東労組ホームページ

NO. 6 2019年7月22日 JR東労組

足尾ふるさとの森づくり第1回育樹祭

森びとプロジェクトで植林した箇所



下草刈りをした箇所



植樹した木々の成長を実感！

7月21日、日光市足尾にて、森びとプロジェクト委員会主催「足尾ふるさとの森づくり第1回育樹祭」に参加しました。

足尾では、土壌改良からはじめ、植樹、シカによる食害などとも向き合いながらコツコツと植え続けてきました。一人で何十kgもの土や木材を抱えて往復した斜面も、しっかりと木々が育ち、高いものでは樹高が10mを超えるまでに成長していました。

今回は、松木沢の上部の方で、下草刈り作業を行いました。作業後は、生育状態を見て回りました。

東労組のこの間の取組みと感想を報告する加藤書記長



あいさつされた JR 総連 熊谷組織・共闘部長



今後も山と心に木を植え続けていこう！

育樹状態を確認した後は、参加者全員で感想や今後の抱負を出し合いました。JR 東労組からは加藤書記長が、この15年の取組の報告を行いました。自然の中で汗して労働する楽しさと充実感、仲間との連帯を感じることができました。

足尾では、今後は育樹作業がメインになります。南相馬市の植樹活動も引き続き行われていきます。市民活動との連帯のためにも、多くの組合員、家族の参加をお願いします！

※NPO法人 森びとプロジェクト委員会の会員随時受付中です！